

# 野の芝ニュース No.47



発行：2020年3月 大阪府立堺支援学校 同窓会

## 会長あいさつ

会長 Y.E

高等部 57 期生の皆様、ご卒業おめでとうございます。堺支援学校の同窓会へようこそ！

皆様は、新型肺炎・コロナウイルスの流行のため、急遽学校が3月中休校になることになり、卒業間近の1週間の授業がないまま、卒業式を迎えることになりました。大変残念な思いをしているかもしれませんが、私も卒業式への参列ができず、とても残念な気持ちですが、卒業のお祝いの気持ちを伝えさせていただきます。

卒業生の皆様は、学校生活を終え、これまでの堺支援学校での思い出を大切に、新たな場所で健康には気を付けて、新しいことにどんどんチャレンジして行ってください！そして「同窓生の集い」にも来ていただければ嬉しいです。

同窓生の皆様はいかがお過ごしでしょうか？昨年も同窓会活動にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。特に昨年はこれまでの「福祉盆踊り」に変えて「福祉秋祭り」と同窓生の集いを同日開催し、今までとは違った交流ができたのではないのでしょうか。

今年も2回の「集い」を企画し交流しあえる機会を作って行きたいと思いますので、宜しくお願い致します。特に今年はオリンピック・パラリンピックが東京で開かれます。秋にはパラスポーツである「ボッチャ」と「福祉秋祭り」を皆さんと楽しめたらと企画しています。

本年も、役員一同力を合わせて頑張りたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

(注記：今年度の「第1回同窓生の集い」「第2回同窓生の集い」は中止となりました。)

## PTA バザー出店の報告

10月28日・29日の2日間、福祉秋祭りのために購入した景品用のお菓子やおもちゃを、PTAのご厚意で販売させていただきました。来場の皆様の協力の下、無事予定分を売ることができました。尚、売り上げは2,800円でした。袋詰めや販売に3人の保護者の方が参加されました。ありがとうございました。



## お知らせ

前回(46号)の会報で、皆様に今後引き続き「野の芝ニュース」の郵送を希望する方にはハガキに記入の上、投函するようお願いしました。その結果350通余りのハガキが返って来ました。今回はハガキを返していただいた方のうち、文章等で「今後郵送がいない」ことがはっきりわかる方以外と今春高等部を卒業し同窓会に加入した方にこの会報を郵送しています。もし、今後郵送が必要のない方は、同封のハガキの下の「今後郵送はしない」にチェックを入れて返送ください。

なお、今回から行事の報告や予定は本校のホームページでもアップしています。行事の申し込みもメールやFAXでもできますので、ご覧ください。

## 「第2回同窓生の集い」報告

副会長 N.H

10月27日(日)本校体育館で第2回同窓会の集いがありました。

今回は初めて堺東高等学校のダンス部のみなさんにきて頂きました。最初の2曲はノリノリのダンスで、見ていて体が自然と動いているのがわかるくらい。ダンスの上手さにくぎ付けになりました。3曲目は、私も知っているジャニーズwestの『ええじゃないか』だったので、口ずさんでしまいました。最後に『ええじゃないか』のダンスを教えて頂きました。同窓生のみなさんもノリノリで一緒にダンスができて、私はとてもうれしく思いました。また一緒にダンスがしたいと思いました。

最後になりましたが、同窓生の集いに参加して下さった来賓の方々、先生方、同窓生の皆様、ありがとうございました。

## 「第1回福祉秋祭り大会」報告

10月27日(日)(12:00~15:00)本校グラウンドで第71回福祉秋祭り大会が開催されました。

例年夏に行われていた福祉盆踊りから今年度は開催時期も秋に、名称も「福祉秋祭り大会」に変わったの初のお祭りだったのでたくさん来場してもらえるか心配でしたが、当日は天候も良く同窓会の集いも同時に体育館で行われていたので、集い終了後は同窓生も秋祭りにたくさん参加してくれました。屋台も(特に食べ物関係は)列ができるほど賑わってましたし、同窓会で出店していた「あひるちゃんすくい」もおかげさまで大盛況でした。イベントも「泉北すきやねん」「堺東高等ダンス部」等の踊りや、教職員の方々やPTA役員の方々の歌のパフォーマンスで盛り上がり無事に終わりました。最後に参加、協力して下さった団体の皆様、教職員、PTAの方々ありがとうございました。

## 「第1回福祉秋祭り大会」感想

会計 Y.K

10月27日日ようびにさかいしえんがっこうグラウンドで「だい1回ふくしあきまつりたいかい」がありました。ぼくはおかあさんとどうそうかいのだしているおみせ「あひるちゃんすくい」のおみせばんのおてつだいをしました。どうきゅうせいのもだちやたくさんおきやくさんがきてくれうれしかったです。イベントでのダンスやせんせいたちのうたもたのしかったです。はじめてのふくしあきまつりがぶじにおわってよかったです。またらいねんもさんかしたいです。



## 「成人を祝う会」報告

55期生の「成人を祝う会」が、2月2日(日)の午後に本校図書室で開催されました。

振袖やスーツ姿の参加者も多く、みんながこの会を心待ちにしてくれていた様子が伝わってきました。当日は卒業生が35名、ご家族等同伴者が31名、退職や異動された先生6名に、本校の教員も含め大勢の方が参加されました。会場の外でも、小中学部の先生や自立活動の先生が声をかけてくださり、大変賑やかな時間となりました。

## 「成人を祝う会」感想 55期生 K.Y

2月2日の午後から、堺支援学校で55期生の成人の集いがありました。

最初に校長先生のあいさつから始まり、みんなで乾杯、3年間の思い出ビデオを見て、近況報告…と進む中、クラスごとに座り楽しく過ごしていました。学校に行くと懐かしい沢山の先生方や、昔に比べ大人になった同級生に会えてとても嬉しかったです。思い出ビデオを見てる間、いろんな行事でこんな事してたんや～、修学旅行で行った写真や～等、楽しかった思い出を懐かしみ、改めて「卒業しての2年間は、あっという間だったなあ」と感じました。

近況報告では、一人ずつ今の状況を話してくれました。作業所で作業を頑張っている人、仕事を頑張っている人、一人暮らしをしている人等、みんなの状況を聞いて「皆、それぞれ頑張ってるんやな」と思いました。

もうすぐ自分の番になる前に緊張してしまいトイレに行ってしまいましたが、帰ってくると、ちょうど自分の番に回って来ていて、マイクを持って今の自分の状況を伝えることが出来てホッとしました。その後皆で記念撮影をして教頭先生のあいさつで終了しました。日頃なかなか会えない同級生に会える事も嬉しかったですが、皆の日頃の努力や頑張りを聞いて、「オレも頑張ろう！」と元気をもらいました。

「成人」となりましたが、長く続けていける様、マイペースで頑張ろうと思います。

この様な貴重な会に参加できて良かったと思うと共に、会の準備など先生方には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

## 「成人を祝う会」感想 55期生 K.A

卒業してから楽しみにしてた成人を祝う会。

18年生きてきて、初めてかかったインフルエンザで卒業式に出れなかった私は、いつもより体調に気をつけ、出席することができました。先生や友達に久しぶりに会えてとてもうれしかったです。

2年経ってきれいな服を着ているのに、一瞬であの時の自分にもどっていました。

みんな違う場所で元気に頑張ってる事を知り、自分もまたヤル気が出ました。またいつかみんなと笑顔で会いたいです。55期生最高！！

## 「成人を祝う会」感想 55期生 N.H

2月2日、成人を祝う会に参加しました。

学校を卒業して久しぶりにたくさんの先生やお友達に会い、私はテンションが上がりました。

中学部の時の先生達に会って話をすることができ、声変わりをしていることに驚かれています。成長していることを実感しました。とても楽しく、あっという間の時間でした。先生ありがとう。

# 2020年度同窓会の総会ならびに第1回同窓生の集いのご案内

1 日時 2020年6月14日(日) 総会 13:00~13:30 (受付12:30~)

同窓生の集い 14:00~15:30 (受付13:30~)

2 場所 総会:同窓生の集い:同窓生の集い

同窓生の集い

3 内容 総会:昨年今

今年

その他

同窓生の集い: ロックバンド「クラッシュ」

出演者  
紹介



## クラッシュ

泉州出身の2人組ロックバンド

“音楽という共通の輪の中で誰もが楽しめる空間を創っていきたい”ということをテーマに活動し、福祉事業所などにも訪問している。

4 その他 水分・上靴等は必要な方は各自で持ってきてください

☆参加希望の方は、**FAX**もしくは**メール**でも申し込みを受け付けています。

### ※同窓会行事の中止の条件について

①午前10時現在、泉州地域または大阪府下全域に特別警戒警報あるいは、暴風警報が発令されている場合。

大雨、洪水警報の場合は実施します。

②午前10時現在、地震や大雪等の自然災害によって交通機関（JR阪和線）が途絶している場合。

③その他、緊急に中止せざるを得ない事態が生じた場合

**（新型コロナウイルス感染症対応で、中止とする場合があります。）**

ご近所で危険な箇所がある場合や道中に危険が予想される場合等は参加をお控えください。

中止の場合は、本校ホームページ緊急連絡用ブログ（下記のアドレスを参照）に掲載します。

(<https://www.osaka-c.ed.jp/blog/sakai-y/kinkyu/index.html>)